

DR7 : Célébration de la Journée Mondiale de l'Eau 218

Sous le thème : « la nature pour l'eau »

« الطبيعة لاجل الماء »

A l'occasion de la journée mondiale de l'eau, célébrée cette année par la communauté internationale sous le thème « la nature pour l'eau », et suite à la prise en charge effective de l'ONEE-B.O de la gestion du service assainissement liquide de la ville d'El Hajeb à compter de 29 Décembre 2017 et à la première facturation concernant le service en question à partir de Mois d'Avril 2018, DR7 a organisé entre le 19 et le 22 mars à la ville d'El Hajeb, une série d'activités d'information et de sensibilisation destinées à la population de la ville , des élus, des acteurs locaux, des associations œuvrant dans l'environnement, le secteur privé, Services extérieurs..., aux écoliers des établissements scolaires publics et privés.

Ces actions de communication animées par l'entité de la communication de l'ONEE –BO de DR7, en collaboration avec la Commune Territoriale d'El Hajeb et les autorités locales, comprend :

- ✓ L'habillage de la ville par les différents supports de communication.
- ✓ Des compétitions sportive et culturelle au profit de 1350 jeunes et enfants.
- ✓ Une visite guidée à la nouvelle STEP de la ville d'El Hajeb au profit des parlementaires et les Communes relevant de la Province, Associations locales, les quartiers (cibles) non assainis....
- ✓ Une journée provinciale organisée par l'ONEE sur l'eau , présidée par Mr le Secrétaire Général de la Province d'El Hajeb , qui a fait l'objet d'une projection dévoilant les efforts déployés par l'office en matière de l'eau potable et d'assainissement liquide et des explications fournies par des responsables de l'ABH-Sebou sur la gestion intégrée des ressources en eau dans la Province d'El Hajeb, de la délégation provinciale de la santé publique sur son rôle en matière du contrôle de la qualité des eaux destinées à l'alimentation humaine selon les normes marocaines.
- ✓ Remise des prix aux participants aux compétitions socioculturelles et sportives.
- ✓ Participation de la RTM-Régionale par des émissions directe le 22 et 25 Mars 2018 par le responsable régional de la communication de l'ONEE-B.O, sur la stratégie nationale de l'office dans les activités de communication et de sensibilisation inhérente aux projets d'assainissement liquide, ainsi que sur les thématiques liées à l'économie de l'eau et la préservation des ressources en eau.

Aussi pour la même occasion DR7 a participé le Vendredi 16 Mars 2018, lors du séminaire scientifique présidé par Mr le Gouverneur de la Province de Khénifra, et qui a été organisé par l'Association Eau et Energie pour Tous(ASEET) avec la coordination de la Préfecture de Khénifra et en partenariat avec l'Ecole Supérieure de Technologie(EST) et l'Association des Enseignements des Sciences et Vie de la Terre(AERSVT), par un exposé illustrant l'importance de la gestion intégrée du cycle de l'eau en soulignant les efforts déployés par l'Office au niveau de la Province , dans les domaines de la production et la distribution d'eau potable, la gestion du service d'assainissement liquide, le contrôle de la qualité de l'eau et l'éducation à la protection de l'environnementales.



Compétitions sportives



Visite guidée à la nouvelle STEP de la ville d'El Hajeb



Journée Provinciale organisée par l'ONEE sur l'eau



Remise des prix



Participation de l'ONEE au séminaire scientifique organisé par ASEET à Khénifra